

Jahresbericht 2017

Der Landesstützpunkt im Rollkunstlauf wird durch den Stützpunktleiter Hannes Muschol mit den zwei TSP, dem Postsportverein Dresden und SVD Mitte, organisiert.

Im Jahr 2017 ist es uns wieder als Verein gelungen, an allen nationalen Meisterschaften mit Sportlerinnen und Sportler in den Teildisziplinen Einzel und Paarlauf teilzunehmen. Bereits in der vergangenen Wettkampfsaison 2016 machten einige Läufer/innen bei nationalen- und internationalen Meisterschaften auf sich aufmerksam. Besonders groß ist die Leistungssteigerung von Elisabeth Jancke in der Klasse Jugend. Elisabeth konnte sich nach den Südd. Meisterschaften noch einmal steigern und errang in der Kür bei den Deutschen Meisterschaften (DM) einen hervorragenden 3. Platz. Diese Leistung reichte, um auch 2017 für den Interland Cup in Lille, Frankreich, vom DRIV nominiert zu werden. Ihre stabil gute Leistung zeigte sie auch hier wieder in der Kür und wurde mit einem 6. Platz von 20 Teilnehmerinnen in der Klasse Jugend belohnt und verwies weitere Läufer aus Deutschland auf die nächsten Plätze. Dazu herzlichen Glückwunsch!

In der Klasse Schüler A startete Nicolas Enders in der Pflicht (3.PI.) und mit Leonie Keil im Paarlauf. Auch hier mit einem 1. Pl. ist ihre Leistungssteigerung zu erkennen. Beide gehören zum Perspektivkader des DRIV im Einzel und Paarlauf.

Besonders auch im Einzel konnte Leonie Keil bei den Südd. – und Deutschen Meisterschaften sowie Lilly Tanea Dorenburg bei den Südd. Meisterschaften in der Klasse Schüler B mit ihren Leistungen einen Platz unter den besten 10 Läuferinnen erreichen.

Der DRIV führt jährlich den Deutschen Nachwuchspokal für Läufer und Läuferinnen durch, die in der Saison noch nicht den Sprung in die A- Schiene und damit zur DM schafften. Das ist ein weiterer Höhepunkt für die Sportler.

In den Klassen Nachwuchs und Cup sowie Schüler A Paarlauf Prom. war der Post SV mit 5 Läuferinnen sowie einem Sportpaar vertreten. Auch hier konnten die Läuferinnen des Post SV mit hervorragenden Plätzen abschneiden. So hatten wir diesmal ein Goldmädchen, Lilly Tanea Dorenburg mit dem 1. Pl. in der Kür, einen 3.PI. in der Pflicht und in der Kombination eine Silbermedaille. Weitere gute Plätze in der Nachwuchsklasse erreichten Aalyiah Pessner 5.PI., Henrike Hinz 8.PI. in der Pflicht bei 23 Teilnehmerinnen. In der Klasse Cup errangen Marianne Puls, 5.PI.Pfl., Jasmin Enders in der Kombination einen hervorragenden 3. Platz.

Nochmals herzlichen Glückwunsch zu den hervorragenden Ergebnissen des PostSV Dresden bei Meisterschaften, Pokal – und Kürwettkämpfen.

Auf Landesebene wurden 2 Pokal-Wettkämpfe in den Disziplinen Pflicht, Kür, Paarlauf, Solotanz und Show ausgetragen. Bei den regionalen und überregionalen Wettkämpfen für Nachwuchsläufer der B-Schiene konnten sächsische Sportler vielfach vordere Platzierungen erreichen und den Landesverband Sachsen so erfolgreich vertreten.

Im Jahr 2017 wurden Lehrgänge mit den Kadersportlern des Landeskaders D und E im Einzel und Solotanz durchgeführt. So wurde u.a. in Anlehnung an die Vorgaben des DRIV ein Athletiklehrgang zur Überprüfung des aktuellen Fitnesszustandes der Sportler durchgeführt und entsprechende Maßnahmen zu dessen Verbesserung getroffen. Auch im Kunstlaufbereich wurden wieder gemeinsam mit dem Sportverein Dresden Mitte Lehrgangsmaßnahmen, u.a. zur Vorbereitung der Läufer auf die Süddeutschen Meisterschaften, Deutschen Meisterschaften und den Deutschen Nachwuchspokal durchgeführt.

Großes Interesse besteht weiterhin von unseren Sportlern an den vom DRIV organisierten Lehrgängen, u.a. die internationalen Rollsportwoche, welche in diesem Jahr wieder in G.-Partenkirchen stattfand.

Wir führten 2 Trainingslager durch, welche nicht nur die Leistungen verbesserten, sondern auch den Zusammenhalt im Verein stärken konnten.

Nach den Wettkämpfen, vor dem Schaulaufen ... Rabenberg - eine Sportstätte, in der Sportler für mehrere Tage in verschiedenen Sportarten aktiv werden können. Auch unser Verein meldete sich im Oktober 2017 mit ein paar Sportbegeisterten für eine Woche Trainingslager an.

Vielseitige Aktivitäten werden jährlich zur Steigerung der Mitgliederzahlen und Präsentation unserer Sportart durchgeführt. So gibt es für die kleinsten Sportler den Zwergen-Pokal, Weihnachtsfeiern, Roller-Disco, von den Läufern selbst arrangiert, u.v.a.m. Alle zwei Jahre führt der Postsportverein Dresden unter einem bestimmten Motto stehendes Schaulaufen durch. 2017 waren es

„DIE ABENTEUER DER SMARAGDGRÜNEN KOBOLDE“.

Nach vier tollen und begeisternden Schaulauf-Vorstellungen der sechs smaragdgrünen Kobolde und Fantastika-Bewohner verabschiedeten sich unsere Sportler in eine wohlverdiente Pause zum Jahreswechsel.

Dieses Schaulaufen erwies sich als großer Zuschauermagnet für Groß und Klein und bringt neuen Nachwuchs in den Verein.

Ein großes Dankeschön geht an alle Trainer und Fachübungsleiter. Allen Wertungsrichterinnen sei ebenfalls mein Dank für Ihre ehrenamtliche geleistete Arbeit ausgesprochen. Auch ein herzliches Dankeschön an alle Eltern, ohne deren Hilfe wir unsere Arbeit nicht voranbringen könnten.

Jana Pannasch